



前小だより

ひたちなか市立前渡小学校
令和6年度学校だよりNo.8
令和6年8月23日(金)

今を変えれば未来が変わる



残暑お見舞い申し上げます

夏休みも残り少なくなってきました。お盆休み前には、日向灘を震源とする大きな地震が発生し、南海トラフ地震臨時情報が出されました。また、お盆休み中には、大型の台風7号が関東地方に接近し、ひたちなか市内でも避難所が開設されるなどの対応がありました。改めてですが、自然災害の恐怖と、それに対する備えについて考えさせられたお盆休みではなかったでしょうか。

8月31日(土)には、市内一斉の防災訓練が予定されております。保護者の皆様には、Home&Schoolを利用したの安否確認をお願いいたします。

さて、職員玄関前のひまわり、体育館通路脇のなす等が、まだまだ夏を感じさせてくれています。また、気温も高い状態が続いており、熱中症対策を講じながらの学校再開になりそうです。残りの夏休みを満喫しながらも、体調管理にも十分に注意して、9月2日(月)を迎えて欲しいと思います。

8月7日(水)に、「ひたちなか市誕生30周年記念 令和6年度児童・生徒会交流会『笑顔サミット』」がしあわせプラザで開催され、3名の児童と3名の引率教諭が参加しました。意見交流会のテーマは「未来のひたちなか市のために、私たちができること」。事前の学習会や打ち合わせを通してできあがった自分たちの意見を、堂々と発表することができました。3名の発表からは、ふるさとであるひたちなか市や前渡小学区への思いを感じることができました。3名の発表内容については、職員玄関を入った放送室脇に掲示してありますので、ご来校の際に、ぜひご覧いただければと思います。

文責 校長 菊池雅明

山際駐車場を整備していただきました



保護者の皆様からご要望がありました、山際駐車場の段差の補修に関して、PTA役員の皆様に検討していただき、お盆休み明けに整備をしていただきました。おかげさまで段差もなくなり、安全安心に使用できるようになりました。

整備期間中、学童クラブ等への送迎等、ご協力をいただきましてありがとうございました。